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令和元年度
　各会計歳入歳出決算を不認定！

令和2年第3回定例会は前年度の決算を
審査する大切な議会です。
新型コロナウイルス防止対策への補正予
算も提出されたため、今回は予算・決算
特別委員会として審議を行いました。
審議に入る前、予算について広報誌に掲
載するなど、議会との信頼関係を損ねる
事象があったため厳しく指摘しました。
補正予算は介護施設等のPCR検査の拡
充、インフルエンザ予防接種助成、リモー
トワーク実証実験に関わる項目など、お
よそ１億1,900万円を全員賛成で可決し
ました。
決算は、「軽井沢少年自然の家」、「旧箱根
千代田荘」の活用が庁内で検討されてい

ないこと、スポーツ振興基本計画におけ
る不正契約、今年度末で終了する本庁舎
のPFI事業以降の計画が不明確だったこ
となどを総括し、区民サービス向上への
姿勢がみられないと判断し、賛成少数で
否決しました。
区民の方への区独自の給付金ばかりが注
目され、本来の区政運営が停滞している
ことは課題として注視してまいります。

千代田区では新型コロナウイルス感染症
により暮らしに不安を抱える千代田区民の
皆様を支援するため、特別支援給付金給
付事業（1人につき12万円の給付）を含ん

だ約86億円の補正予算を審議する臨時会
が開かれました。審査途中で区長による議
会解散の通知で約1カ月中断されました
が、賛成全員で可決いたしました。

令和元年度

各会計歳入歳出決算を不認定！

（注意） QRコードは株式会社デンソーウェーブの登録商標です。

区では、区の様々な施策をお伝えす
るための広報ツールとして千代田
区LINE公式アカウントの運用を開
始しました。
生活情報や災害情報など必要な情
報をお届けします。
LINE公式アカウントのアカウント
名は「千代田区」です。

LINEメニューの「友だち追加」
画面を開き、「QRコード」を選
択してください。
読み取り画面が
開くので、右記の
QRコードを読み
取り、千代田区を
「友だち追加」し
てください。

LINEの登録
（友だち追加）の方法
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旧箱根千代田荘

オリンピック・パラリンピック対策特別委員会報告オリンピック・パラリンピック対策特別委員会報告
令和2年9月30日（水）、オリンピック柔
道・空手、パラリンピック柔道の会場と
してリニューアルされた日本武道館を視
察してきました。段差なしで入退場でき
るバリアフリー化、中道場（練習道場）を
競技会場と同じフロアに整備、車いすで
も観戦できる客席の拡充などの改修工事
が終了し、一般利用も始まりました。
大会は来年に延期になりましたが、新武道
館での日本選手の活躍が期待されます！

ここから
「友だち追加」

千代田区特別支援給付金について

千代田区公式
L I N Eアカウント

申
請
概
要

基準日（令和2年4月27日）から申請日まで千代田区に住民登録がある方が対象です。
基準日の翌日から令和3年4月1日までの間に生ま
れた新生児も対象になります。（同一世帯の父親か
母親が上記の条件に該当していること）
12万円は一括で給付されます。
申請書の発送は11月中旬を予定しています。
※職員から電話による問い合わせはいたしません
ので給付金詐欺にご注意ください。

詳細については、千
代田区ホームページ
（下記URL）にてご確
認ください。
https://www.city.chiyoda.lg.jp/koho/kurashi/

sodanmadoguchi/tokubetsushien-kyuhukin.html



TEL／FAX:03-3221-7892　mail：ikedatomonori.turu@gmail.com
〒102-0071 千代田区富士見2-15-8-902池田とものり事務所

池田とものりPROFILE

〈趣味〉けん玉（初段）・ボウリング・ドッヂビー（指導・審判員資格取得）

 公式ホームページでも最新の活動を随時配信中です！ www.ikedatomonori.net
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令和2年第3回

TOKYO 自民党政経塾第10期生
自由民主党千代田区第十六支部支部長
平成27年4月　千代田区議会議員選挙　初当選（747）
平成31年4月　千代田区議会議員選挙　第2期目当選（726）

「地域文教委員会（常任委員会）」 「オリンピック・パラリンピック対策特別委員会」「災害時要配慮者等対策特別委員会」副委員長 「区議会だより編集委員会」編集委員

★昭和44年10月28日、麹町で生まれる　★昭和51年 麹町保育園卒園　★昭和57年 麹町小学校卒業　★昭和60年 麹町中学校卒業　★昭和63年 日本大学第二高等学校卒業
★平成4年 日本大学商学部会計学科卒業　★平成6年 「フルーツエリア鶴」に就職、祖父鶴三、父清の後を継ぎ、三代目つるさんに　★平成20年度・21年度 麹町小学校PTA会長
★平成25年～平成29年 共立女子学園後援会副会長　★平成29年度・30年度 共立女子中学高等学校PTA会長　★平成30年度 共立女子中学高等学校後援会会長

現在 有限会社八百鶴商店 取締役
★平成15年～26年・30年～ 千代田区スポーツ推進委員　★千代田区ドッヂビー協会会長　★千代田区相撲連盟顧問　★千代田区ラグビー・フットボール協会理事　
★初級障がい者スポーツ指導員

「ながらスマホ」防止に関する
条例制定について

スマートフォンをは
じめとした機器が
多様化し、使用の
幅が広がっていま
す。地図アプリや
LINE、位置情報を
利用したゲームな
ど、歩きながら使用
するツールも増え
てきています。とり

わけ本区では、皇居ランナーの方々が音楽を
聴いたり、健康管理アプリを使用したりする
ことが多いようです。テクノロジーの進歩に適
した使い方などを改めて議論する時期ではな
いでしょうか。

全国で初めて制定した路
上喫煙禁止条例のように、

「ながらスマホ」の防止に関する条例制
定の検討を始めるべきと考えますが、区
長の考えをお聞かせください。

池田

本区では「ながらスマホ」
は、個人のマナーの問題と
捉えて啓発に努めてきまし
た。他自治体の条例は評価
する意見がある一方で禁
止規定の不明瞭さや効果
の有無など、様々な課題が
あるようです。条例化につ
いては、今後の研究課題と
し、引き続き関係機関と連
携しながら、マナーの向上
に取り組んでまいります。

回答

歩きスマホの危険性の啓発について
令和2年7月、神奈川県大和市で、公共の場での歩
きながらのスマートフォンの使用を禁止する条例
が全国に先駆けてスタートしました。続いて、足立
区においても「ながらスマホの防止に関する条例」
が制定されました。
「ながらスマホ」は世界各国でも社会
問題となっており、アメリカ・ハワイ
州ホノルル市では2017年に最大
99ドルの罰金を課す「歩きスマホ禁
止条例」を施行しています。（ハワイ
を訪れる日本人も罰則の対象になる
というので注意が必要）
本区では平成25年と26年に携帯電
話等通信事業団体、警察、鉄道事業
者などが出席して「歩きスマホ」に関

する意見交換会が開催され、「歩きたばこ」などを
禁止する生活環境条例周知キャンペーンと併せ、
「歩きスマホ」の危険性を呼びかけるマナー啓発
用カードを配布し周知を始めていましたが…

平成26年まで、歩きスマホの危険
性を啓発していたにもかかわらず、

その後の記録がありません。どのような周知活
動を行ってきたのでしょうか。

池田

道路や鉄道が無数に張りめぐらされ、昼間の人
口が多いという、本区の地域特性を踏まえ、啓
発シンボルマークの活用などに重点的に取り組
みました。成26年度以降も、歩きスマホの危険
性を訴えるキャンペーン活動を進めております。

回答

ホームページでは平成26年度以降の
報告がありません。3回目以降の意見交
換会や周知活動を確認してまいります。

池田

平成26年から啓発活動
をしてきたにもかかわら
ず、未だ研究課題とされ
ているのは大変残念で
す。改めて問題
提起していきた
いと思います。

池田

コロナ禍のもとでの会食のあり方と
利用者の意識
新型コロナウイルス予防対策を行っている区
内飲食店等への支援のため、独自の認証制度
「千代田区新しい日常店」の運用を8月11日か
ら始めました。
開始1カ月で100を超える店舗が認証を受け
ており、予防意識の向上につながっているので
はないでしょうか。区内のホテルや宴会場を保
有する施設でも様々な予防対策を行い、新し
い生活様式に対応した空間や食事の提供を始
めています。これまで主流だった立食ではなく
隣同士の距離を確保した着席スタイル、バイキ
ング形式ではなく個別に提供するなど感染予
防を図っています。
衛生管理を徹底した新
しいスタイルでの食事の
提供は、食品ロスの削減
にもつながることと思い
ます。提供する側の環境
は整いつつありますの
で、利用者側の意識を強
化すれば問題ないので
はないでしょうか。

区内飲食店
を支援する

のと同様に、これまで本区
を支えてきてくれたホテル
や宴会場施設との連携を
継続するため、安心安全な
食を提供する会食のあり
方について、区としての見
解をお聞かせください。

池田

宴会施設における予防
対策は、施設を利用す
る方の協力が不可欠と
考えます。区のホーム
ページや広報で新しい
マナーの呼びかけを継
続するとともに、利用客
に注意を呼びかける内
容のポスターを保健所
長名で作成し掲示を促
すなどの普及啓発活動
も進めてまいります。

回答

出典：東京消防庁「発生時動作別救急搬送人員」

区議会定例会において 一般質問 を行いました！ 




